

MANIFIESTO

de los Partidos Políticos Unidos

"Laborista Mexicano" de Obreros y Campesinos y

"Liberal Constitucionalista"

A los Habitantes del Municipio de Matehuala.

Conciudadanos:

El Pueblo honrado y sufrido de la República, fué el que ascendió a la Meta de la Gran Revolución, y quien con su sangre enpuró la Corona que dió vida al Sufragio, y salvó a la Nación del más espantoso ridículo en que quisieron colocarla los traidores a los principios libertarios, en conciliábulo con los reaccionarios de antaño.

Hoy falsos herederos de las virtudes de esa Revolución; viles escarnecedores del pueblo y audaces escamoteadores de los derechos de reivindicación social, tratan de asaltar los Poderes Municipales, para estrangular con su negra conciencia la causa sagrada de la emancipación proletaria.

En el actual momento histórico en que a todos y cada uno de los Ciudadanos que pisan este girón de tierra que se llama Municipio de Matehuala, están en la imprescindible obligación de cooperar en la medida que sus facultades marquen, al buen desarrollo del Programa Revolucionario que felizmente ha pasado a ser ley; los Partidos Políticos Unidos "Laborista Mexicano de Obreros y Campesinos" y "Liberal Constitucionalista" que subscriben, si-

guiendo con toda fidelidad y rectitud, la línea de conducta que se han trazado, ante el deber que les toca cumplir, han entrado de nuevo a la lucha política con las más altas miras de hacer, intensamente, sana labor de Patria.

Una interrogación formidable se denota en el horizonte del pueblo de Matehuala, oscilante y tenebrosa; y esto es lo que a nosotros toca descifrar.

¡Basta ya de misericordia para los verdugos!
La moral, como la ley, también impone el castigo, y ella será nuestra base de operaciones contra los prosélitos de Victoriano Huerta.

CIUDADANOS. Es tiempo de levantar vuestro brazo soberano y arrancar la careta con que se cubren los falsos redentores de pueblo que gustan apellidarse demócratas!

He ahí el deber "todo lo que liberta es santo;" todo lo que rompe un yugo, es sagrado

El arma con que debéis castigar a los vampiros que de nuevo aletean por encima de vuestras cabezas, debe ser la del desprecio; si así lo hicieréis habréis cumplido con uno de los más

grandes y sublimes deberes.

Los Partidos Políticos Unidos "Laborista Mexicano de Obreros y Campesinos" y "Liberal Constitucionalista," levantando su voz prepotente, entran de lleno a los azahares de la gran lucha, con la seguridad de que sabrán vencer al enemigo que por hoy, solo consiste en hordas excomulgadas del bien y del derecho.

Unidas las dos Agrupaciones, y después de concienzudo estudio, viene a presentar a sus Conciudadanos del pueblo y Municipio de Matehuala, la siguiente Plataforma que empezará a regir los destinos de este Municipio, el 10 de Enero de 1920, en la cual campearán los nombres de personas honradas que, esclavas de la justicia, de sus deberes y de sus principios, sabrán conducir al Municipio por el camino que va de-

recho a la grandeza material, y a la cabeza de las cuales figura un Ciudadano de reconocida honradez, de juicio sereno y de recto criterio; cualidades todas que le sirven de garantía para el futuro

Presidente Municipal: ISIDORO Z. ALVARADO

Regidores Propietarios

- 1 ° Antonio G. Pedraza
- 2 ° Aurelio Castillo D.
- 3 ° Félix Alvarado
- 4 ° Jesús Salas
- 5 ° Alfonso M. Cárdenas
- 6 ° Carlos Martínez

Síndico Prop. Alfredo E. Garza

Regidores Suplentes:

- 1 ° Mariano F. Avila
- 2 ° Alberto Garcés
- 3 ° José V. Medina
- 4 ° Ignacio Cuellar
- 5 ° Tiburcio Monsiváis
- 6 ° Santiago Loera

Síndico Súpl. Rafael Navarro

CONCIUDADANOS: Al recomendaros la presente candidatura, es por que en ella están cristalizados, no sólo los intere-

ses de la clase obrera, sino de toda la demás colectividad. Es por esto por lo que nos permitimos recomendar a nues-

tros Candidatos y para quien pedimos vuestro voto libre y soberano.